
 

資料１ 

令和 5 年 6 月 20 日 

第 4 回学区制審議会 

令和 4年度 学区制審議会 審議経過について 

 

１．審議会開催状況等 

●第１回学区制審議会  令和 4年 8月 5日（金） 14時～ 

  主な内容：・会長、職務代理者選出  会長    加藤博之委員 

                職務代理者 水向裕樹委員 

   ・「瑞浪市立小学校及び中学校の学校規模の確保のための学区 

    見直しについて」諮問を受ける 

       ・各学校児童、生徒数推移と学級編制見込み等の説明 

●幼小中保護者アンケート・区長会アンケート実施 

●第 2回学区制審議会  令和 4年 11月 17日（木） 14時～ 

主な内容：・アンケート結果の報告 

・複式学級運営についての説明 

 アンケート結果より複式学級について理解がされていないことから、実際

の複式学級の授業風景を映像にて紹介し、授業実施のための教員等の体制

について実施校校長より説明を受ける。 

（講師 中津川市立川上小学校 中山校長） 

●第 3回学区制審議会  令和 5年 2月 1日（水） 14時～ 

主な内容：・小学校の複式学級に関して、方向性を決定 

 

小学校については、当面複式学級により現状の 7校を維持していく。 

【附帯意見】 

〇審議会が終わってもこの問題に関しては様子を見ていく必要があるため、学

校運営協議会などの機会に複式学級の実際の様子を見る中で、保護者の意

見、地域の意見を各学校単位で継続的にうかがっていく。それにより、複式

学級では困るという意見が多くなった場合は、再度統合を含めた見直しを、

新たな審議会を立ち上げて検討すること。 

〇市の地域活性化、人口対策を今後も行っていただくとともに、地域において

も、市と連携した移住に係る取組などを検討いただくこと。 

〇教育委員会として予算の確保に努めていただき、市内平等な教育がいきわた

る配慮をすること。 

 

 


